

Erklärung zu WEEE-Richtlinie

Stellungnahme über die Richtlinie 2012/19/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 4. Juli 2012 über Elektro- und Elektronik-Altgeräte

Die Firma Placetec hat sich in vorbildlicher Weise dazu verpflichtet, die WEEE-Richtlinie (Waste Electrical and Electronic Equipment Directive) in vollem Umfang zu erfüllen. Die Einhaltung dieser Richtlinie ist von entscheidender Bedeutung, um sicherzustellen, dass Elektro- und Elektronikgeräte umweltfreundlich und nachhaltig entsorgt werden. Placetec setzt sich aktiv dafür ein, die Umweltauswirkungen seiner Produkte und Dienstleistungen zu minimieren und gleichzeitig die gesetzlichen Anforderungen im Zusammenhang mit der WEEE-Richtlinie zu erfüllen.

Die Firma Placetec legt großen Wert auf die Verantwortung im Umgang mit Elektroschrott und elektronischen Altgeräten. Alle Produkte, die von Placetec hergestellt oder vertrieben werden, sind darauf ausgerichtet, den Anforderungen der WEEE-Richtlinie zu entsprechen. Dies schließt die ordnungsgemäße Kennzeichnung, Sammlung, Wiederverwendung und umweltgerechte Entsorgung von Elektro- und Elektronikaltgeräten ein.

Durch die strikte Einhaltung der WEEE-Richtlinie zeigt Placetec nicht nur sein Engagement für Umweltschutz und Nachhaltigkeit, sondern trägt auch dazu bei, die Gesellschaft auf die Bedeutung der ordnungsgemäßen Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten aufmerksam zu machen. Die Firma Placetec arbeitet kontinuierlich daran, ihre Prozesse und Aktivitäten zu optimieren, um die Umweltauswirkungen zu minimieren und die Anforderungen der WEEE-Richtlinie auf höchstem Niveau zu erfüllen.

In einer Zeit, in der der Umweltschutz und die Nachhaltigkeit eine immer größere Rolle spielen, setzt Placetec ein positives Beispiel, wie Unternehmen Verantwortung für die Umwelt übernehmen können, indem sie die WEEE-Richtlinie konsequent und gewissenhaft umsetzen. Die Bemühungen von Placetec in diesem Bereich sind lobenswert und zeigen, dass Umweltschutz und wirtschaftlicher Erfolg Hand in Hand gehen können.

Placetec AG, im April 2025

Rolf Weyermann

Co. Geschäftsführer und Umweltverantwortlicher